

Décisions récentes du Tribunal fédéral

Der Instanzenzug nach Rückweisungsentscheiden oberer kantonaler Zivilgerichte



Berichtersteller: Dr. Christian Kölz, LL.M., Rechtsanwalt, Gerichtsschreiber an der I. zivilrechtlichen Abteilung des schweizerischen Bundesgerichts, Lausanne

Heisst das obere kantonale Zivilgericht ein Rechtsmittel gut, kann es die Sache unter bestimmten Voraussetzungen an das untere Gericht zurückweisen. Falls eine Partei mit dem Rückweisungsentscheid nicht einverstanden ist, stellt sich für sie die Frage nach dem weiteren Instanzenzug. Die I. zivilrechtliche Abteilung des Bundesgerichts hat diesen in seiner jüngsten Praxis – [BGE 143 III...](#)

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner ↗

Acheter ↗

Login